

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, sehingga penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil analisis data terdapat pengaruh yang signifikan yang diperoleh nilai t_{hitung} untuk variabel hasil pendapatan asuransi 5.689 yang kemudian dibandingkan dengan t_{tabel} berdasarkan pada (dk) derajat kebebasan yang besarnya adalah $n-k-1$ maka $40-1-1=38$ dengan taraf kesalahan yang digunakan sebesar 5% maka nilai t_{tabel} $5.689 > 2.02439$ dan nilai signifikan sebesar 0.000, karena $0.000 < 0.05$, maka H_0 ditolak H_a diterima. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa secara parsial pendapatan asuransi berpengaruh signifikan terhadap dana tabarru' di perusahaan asuransi jiwa yang terdaftar di OJK.
2. Berdasarkan Uji koefisien korelasi mendapatkan hasil sebesar 0.878 artinya 87.8% terletak pada interval koefisien korelasi sebesar 0,80 - 0,1000 yang artinya hubungan pendapatan asuransi memiliki hubungan yang sangat kuat terhadap dana tabarru'. Sedangkan Hasil analisis determinasi dapat dilihat dari hasil analisis regresi linear sederhana. Berdasarkan output diperoleh angka R^2 (R-Square) 0.760. Hal ini menunjukkan bahwa persentase

sumbangan pengaruh pendapatan asuransi terhadap dana tabarru' 76.0% perubahan dana tabarru dipengaruhi oleh pendapatan asuransi dan sisanya 24.0% dipengaruhi oleh variabel lain.

B. Saran

Peneliti menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari sempurna, adanya keterbatasan yang telah diuraikan di atas dan adanya permasalahan dalam penelitian, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi perusahaan

Perusahaan asuransi sebaiknya meningkatkan pemasaran agar asuransi bisa meluas dan dirasakan oleh masyarakat terutama asuransi syariah. Perusahaan juga harus bisa mengelola dana tabarru' yang mana harus sesuai dengan prinsip-prinsip syariah. Tidak hanya itu perusahaan asuransi juga harus bisa mengelola pendapatan asuransi yang lebih baik. Dengan banyaknya kontribusi peserta yang masuk dapat meningkatkan dana tabarru'nya karena dana tabarru sangat penting jika dikelola dengan baik untuk mengatasi jika terjadi klaim.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat memperpanjang waktu penelitian, memperluas tempat penelitian serta memasukkan variabel-variabel yang belum ada dalam penelitian ini yang mempengaruhi dana tabarru.

